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Protokoll der öffentlichen Sitzung des Fachausschusses „Sport“ 
Sitzungstag:  Sitzungsbeginn: Sitzungsende:  Sitzungsort: 
29.10.2019  16:30 Uhr  18:00 Uhr  Schlossparkbad 
         Schlossparkstraße 52 
Anwesend: 
 
Vom Ortsamt 
Herr Jörn Hermening  
 
Vom Fachausschuss 
Herr Rainer Conrades 
Herr Uwe Jahn 
Herr Heinz Hoffhenke 
Herr Walter Kerber 
Herr Christian Meyer 
Herr Johann Oppermann 
 
Beratende Mitglieder 
Herr Uwe Janko 
 
Gäste 
Herr Uwe Käsebier, Frau Kathrin Gagel, Bremer Bäder 
 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 03.09.2019 
 
TOP 2: Aktueller Sachstand zum Hallenbad und Freibad 
 
TOP 3: Errichtung einer Anlage für Hood-Training im Tamra-Hemelingen-Park 
hier: Beratung über den Antrag des Jugendbeirates vom 26.09.2019  
 
TOP 4: Verschiedenes 
u.a. Auflistung der Vereine in Hemelingen 
Sitzungstermine 2020 
Vereinsverschmelzung im Bremer Osten 

 
Herr Hermening eröffnet die Sitzung und bedankt sich bei Herrn Käsebier, dass die heutige 
Fachausschusssitzung im Schlossparkbad stattfinden kann.  
 
Da zum mit der Einladung versandten Vorschlag zur Tagesordnung von den 
Fachausschussmitgliedern keine Änderungs-/ Ergänzungswünsche geäußert werden, wird 
dieser als Tagesordnung beschlossen. 
 
Herr Hermening verpflichtet Herrn Oppermann und weist insbesondere auf strafrechtliche 
Folgen von Verstößen hin. 
 
TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 03.09.2019 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 03.09.2019 wird mit der Änderung genehmigt, dass als 
nächster Sitzungstermin der heutige Termin und nicht der 22.10.2019 vereinbart wurde. 
 
 
TOP 2: Aktueller Sachstand zum Hallenbad und Freibad 
Herr Käsebier berichtet zum aktuellen Sachstand, dass entgegen immer wieder geäußerter 
Gerüchte eine Schließung des Bades oder eine Verkleinerung überhaupt nicht zur Debatte 
steht. 
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In allen Bädern werden gesellschaftliche Veränderung deutlich, auf die die Bäder auch 
reagieren, in Bremen hält sich aber alles im Rahmen, Zustände wie in den Medien aus dem 
Ruhrgebiet berichtet gibt es hier nicht. In der letzten Freibadsaison, die sehr gut gelaufen ist, 
teilweise wurden im Schlossi sogar die Zahlen aus dem Stadionbad übertroffen, wurden 
Kümmerer mit verschiedenen kulturellen Hintergründen eingestellt, um zu vermitteln. Im 
Schlossparkbad gab es in den vergangenen Jahren mehrere Personalwechsel. Im nächsten 
Jahr wird es neue Richtlinien zur Beaufsichtigung etc. geben, daran wird sich das Bad 
anpassen, Es wird derzeit neues Personal gesucht, gerne werden auch Praktikant*innen 
genommen, der Arbeitsmarkt ist leer. Die technischen Anlagen sind alt, werden aber 
instandgehalten, größeres Thema wird die Heizungsanlage sein. Die notwendigen 
Instandsetzungen sind aber finanziell abgesichert. Neben den üblichen Öffnungen gibt es 
Reha-Sport, Schulschwimmen und Vereinssport im Bad. Zum Sebaldsbrücker Sommerfest 
wird es im nächsten Jahr bessere Absprachen bezüglich einer Öffnung an dem Tage geben: 
 
TOP 3: Errichtung einer Anlage für Hood-Training im Tamra-Hemelingen-Park 
hier: Beratung über den Antrag des Jugendbeirates vom 26.09.2019  
 
Nach Diskussion wird festgestellt, dass die Kosten, die Finanzierung und die Begleitung 
geklärt werden und die Planungen mit der Gesamtplanung des Geländes abgestimmt 
werden müssten. Zur Begleitung sollen die Beiratsmitglieder im Controllingausschuss 
nachfragen, zur Finanzierung sollte bei WiN Soziale Stadt nachgefragt werden. Das Hood-
Training soll zu einer der nächsten Sitzung eingeladen werden.  
 
Der Ausschuss begrüßt grundsätzlich die Installierung eines solchen Trainingsparks im 
Tamra-Hemelingen-Park 
 
TOP 4: Verschiedenes 
Auflistung der Vereine in Hemelingen 
wird zur Kenntnis genommen 
 
Sitzungstermine 
Der Ausschuss Sport beschließt seine Sitzungstermine 2020 auf den 18.02., 21.04., 30.06., 
15.09. und 03.11.2020 festzulegen.  
 
Vereinsverschmelzung 
TUS Vahr, ATSV Sebaldsbrück, OT und SGAM wollen sich zu einem Verein verschmelzen. 
Dazu werden die Vereinsmitglieder intern Anfang November informiert, die einzelnen 
Vereine müssen jeweils mit ¾ Mehrheit der Verschmelzung bei außerordentlichen 
Mitgliederversammlungen zustimmen. Die Verschmelzung findet auch statt, wenn ein Verein 
nicht zustimmt, dann nur mit den übrig gebliebenen.  
 
Die Sitzung des FA Sport am 17.12.2019 findet bei Impuls e.V. in der Fleetrade statt. 
 
Die Sitzung am 18.02.2020 soll die Themen Verschmelzung der Vereine und Hood-Training 
aufgreifen.  
 
 
 
Hermening      Hoffhenke 
Sitzungsleitung u.     Sprecher 
Protokoll 
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